

B O L G A R , ou BOLGARD, royaume de la Tartarie mo-  
Il est à la long du bord oriental de WOLGA, ayant au nord le roy-  
scovite.

soume de Casan, au sud celui d'Astracan, et au levant le Pasca-  
tir et les Tartares Calmuks. Toutes les cartes y mettent une ville ca-  
pitale de même nom. Mais Audiffret assure qu'il n'y a ni villes, ni vil-  
lages dans tout le royaume de Bugar, et que ses habitants, logent sous  
des tentes faites de peaux, qu'ils transportent ou il leur plaît. Les  
Tartares du r. de Bulgar portaient autrefois le nom de Zavolgiens,  
Zavolhens'ez Zahadiens, et ils avaient leur souverain particulier qui  
portait le nom de grand empereur. Ils sont sujets des Moscovites depuis  
le Czar Jean Basile, qui les assujérita. Au reste on croit que les habi-  
tants de ce pays sont les restes des anciens Orgases, peuples de Scy-  
thie, qui se jetèrent avec les Alains sur les terres de l'empire, et les  
Bulgares, de mêmes que les Turks, ont tiré leur origine de ce pays, parce  
qu'ils ont un même langage, les mêmes mœurs et la même manière de  
combattre.

\* M a t i , dict.

B U L G A R E S , peuples d'un pays situé entre le Danube,  
la mer Noire, la Roumanie et la Serbie, qui sortirent des environs de  
la grande rivière de Wolga, dans la Sarmatie asiatique. Ils passèrent le  
Danube vers la fin du V-e siècle; s'établirent dans la Mésie, après avo-  
ir vaincu Constantin Pogonat; et ils furent ensuite d'un grand secours  
à Justinien II, qu'ils rétablirent, et continuèrent à soutenir l'empire  
contre les Turks.

Ils étaient païns, mais ils commencèrent à recevoir la foi  
sous l'empereur Léon IV. Anastas le bibliothécaire rapporte que l'an  
866, leur roi BOGORIS s'étant converti, reçut le baptême et prit en cette  
occasion le nom de Michel. Bogoris envoya aussitôt après des ambassa-  
deurs au pape Nicolas pour lui demander des évêques et des prêtres. Le  
patriarche de Constantinople ayant été informé de cette ambassade, sou-  
tint que la Bulgarie devait être de son patriarchat, et non de celui de  
Rome. Sa raison était, que le pays appelé depuis Bulgarie, avait été de  
l'empire grec, avant qu'il fût occupé par les Bulgares. Le pape au con-  
traire voulait que la Bulgarie fût du patriarchat d'occident, comme el

l'avait tou

emps que les Bulgares s'emparèrent